
 
議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和元年 12月 17日（火） 

午後３時 35分 開会 

午後３時 58分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 伊 佐 哲 雄  委  員 知 名 康 司 

委  員 呉 屋   等  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

 

○ 議会事務局職員出席者（３名） 

局  長 東 川 上 芳 光  課  長 多和田  眞満 

担当主査 大 城 拓 也  － － 

 

○ 協 議 案 件 

 １．追加議案 報告第 14号 

 ２．議員派遣について 

 ３．その他について（令和２年度当初予算議会費について） 

 



議会運営委員会（要旨） 

 

令和元年 12月 17日（火） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 後３時 35分） 

 

【協議事項】 

追加議案 報告第 14 号 道路施設における事故の和解等に関する専決処分の報告

について 

 

○伊波一男 委員長 追加議題について事務局より説明願いたい。 

（事務局より配付資料の説明を行う） 

○伊波一男 委員長 上程日は、定例会最終日の 12 月 20 日とすることでよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○山城康弘 委員 事故発生日は９月 30日だが、今定例会で当初上程されなかった理由

を伺いたい。 

○議会事務局 相手方の電動付自転車の修理の調整に時間を要し、和解契約が 12 月２

日となったためである。 

○山城康弘 委員 和解契約に時間を要したため、現時点での上程になったと理解して

よいか。 

○議会事務局 そのとおりである。 

○伊佐哲雄 委員 他にも同様の事例があるのではないか。 

（「把握できないのではないか」という者あり） 

○伊波一男 委員長 この件はよろしいか。 

○伊佐哲雄 委員 了解した。 

○桃原朗 委員 原因となったグレーチングの隙間の補修は終えているのか。 

○議会事務局 資料のとおり、グレーチングを寄せ、手前に木材を入れ対応済みとの報

告である。 

○桃原朗 委員 急場しのぎではよいと思うが、次は鋼材等で対応していただきたい。 

○伊波一男 委員長 このとおり上程してよろしいか。 

（「異議なし」という者あり） 

 

【協議結果】 



報告第 14号については委員会付託を省略し、今定例会最終日の 12月 20日に上程す

ることに決定した。  

 

【協議事項】 

議員派遣について 

 

○伊波一男 委員長 本件について、事務局より説明願いたい。 

○議会事務局 配布資料のとおり、２件の議員派遣があり、１件目は、令和２年１月 20

日に琉球大学島嶼防災研究センターにおいて「災害時に想定される状況と市議会の

役割」をテーマに開催される本市議会議員研修。２件目は、令和２年１月 31日に宜

野湾マリン支援センターにおいて、「法令の読み方」と「議員のためのコンプライア

ンス」をテーマに開催される中部市議会議長会の議員研修。これらの議員派遣につ

いて諮るものである。 

○伊波一男 委員長 従来どおり議員の派遣を承認し本会議へ諮ることとしてよいか。ま

た、開催日時に変更があった場合は議長に一任することとしてよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

 

【協議結果】 

議員派遣を本会議にて諮ることに決定した。  

 

【協議事項】 その他について（令和２年度当初予算議会費について） 

 

○伊波一男 委員長 次に「令和２年度当初予算（議会費）」について、事務局より説明

をいただきたい。 

（事務局より資料「令和２年度予算編成について」を説明する） 

○呉屋等 委員 委員会でタブレット端末等の持ち込みができるようになったが、ワイ

ファイについて予算要求していない理由を伺いたい。 

○議会事務局 現在、ＩＴ推進室と調整中であり、どのような機器設備がよいのか検討

中のためである。 

○桃原功 委員 議会事務運営費の増額理由と事業費の詳細を伺いたい。 

○議会事務局 内容は、臨時職員の賃金、職員の時間外手当、各種委員会の費用弁償、

特別旅費、各種議長会の負担金、政務活動費、議長車や議会バスの関係費用である

が、今回は議会バスの雨漏りに対する修繕費で約 44万円計上しているが、他の費用

の減もあり、全体として 14万円の増となっている。 



○岸本一德 委員 議員出張事業の航空運賃の「定額」という記載について伺いたい。 

○議会事務局 実際は、航空運賃は定額より低い額で執行することになると思われるが、

要求段階では定額で計上し、昨年同様の金額で査定減される見込みである。 

○伊波一男 委員長 現段階では、査定内示前であるため、査定後に改めて事務局より

報告していただきたい。 

 

 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。 閉会時刻（午後３時 58分） 

 


